



LOS TRABAJOS TIENEN UN PLAZO DE EJECUCIÓN DE 12 MESES.

En 2026 el poblado de Toconao contará con su nueva posta rural

Una inversión extra de 1.532 millones de pesos aprobó el Consejo Regional (Core) para ejecutar las obras de construcción de la nueva posta rural de la localidad de Toconao de la comuna de San Pedro de Atacama.

El proyecto fue expuesto en detalle a los integrantes de la Comisión de Salud y Medio Ambiente del Core que integran Duzanka Flo-

res, Víctor Guzmán, Dinka López, Luis Payero y Patricio Tapia, quienes de manera unánime propusieron al pleno sancionar favorablemente los recursos adicionales para ejecutar las obras civiles, que finalmente demandarán una inversión total de 3 mil 439 millones de pesos.

El consejero regional y presidente de la Comisión de Salud y Medio Ambiente Víctor Guzmán, destacó es

un proyecto de larga data que fue aprobado el 2016 y que hoy finalmente se concreta. Asimismo, destacó el trabajo del Servicio de Salud de Antofagasta en la concreción de varios proyectos ya aprobados, pero pendientes de finalizar.

El consejo regional Luis Payero, también integrante de la comisión, detalló que el nuevo edificio considera una superficie total de 704

metros cuadrados, incluyendo box de medicina general, otro ginecológico y uno dental. Además, se incorpora una zona para medicina alternativa.

Esta es la tercera aprobación de fondos extras del Consejo Regional para este proyecto con una inversión total de 3 mil 818 millones de pesos, favoreciendo a una población de 1.290 habitantes. 🌟